

Unser Wald-Tag



Zum Abschluss unseres Sachunterrichts-Themas „Das Eichhörnchen“, haben wir uns auf Spurensuche in den Wald begeben. Dort haben wir viele spannende Stationen rund um das Thema „Eichhörnchen“ erprobt und ganz viel Neues gelernt. Wusstest du, dass Eichhörnchen bis zu 5 Meter weit springen können?!

Unser Ausflug in den Ketteler-Hof



Zum Schuljahresabschluss waren wir im Ketteler-Hof. Wir sind dort mit einem großen Bus hingefahren und durften ganz viele Spielgeräte ausprobieren. Besonders gut haben uns der Wasserpark und die großen Rutschen gefallen.